



ひかり

＝めざす子ども像＝
心やさしい子
進んで学ぶ子
体を大切にする子

「学校再開に向けて」

校長 柴 健一

6月1日より学校が再開しました。各学級を4つのグループに分けた分散登校からのスタートとなりましたが、3か月ぶりに南新浜小学校の校舎に子どもたちの姿が戻ってきました。これまで、家から出ることも制限され不自由な生活が余儀なくされましたが、感染症の防止を図りながら、少しずつ日常の学校生活を取り戻せればと思います。各ご家庭でも、朝の検温や登校時のマスクの着用、帰宅後の手洗いの励行等を実施していただいておりますが、今後も感染防止の取り組みと学校へのご協力をお願いいたします。

さて、今年度の学校教育目標は、「見方を広げ、考えを深める子の育成」～広げよう 深めよう～ です。

この目標は、学習面のみならず、友だちの良いところを認めたり、自分の健康について考えたりすることもめざしています。

そのため、めざす子ども像を 心やさしい子 進んで学ぶ子 体を大切にする子 としました。4月の学校だよりで、休校中に「3つの準備（心の準備・頭の準備・体の準備）」をお願いしたのは、このめざす子ども像につなげていくためのものでした。

全教職員がていねいに子どもと向き合い、チーム南新で子どもたちを育てていきたいと考えております。保護者の皆様や地域の方々には、ご理解とご支援をお願いいたします。

休校中に学校内の整備をしました。



鉄棒がきれいに塗り替えられ、1つなかった棒も入りました。

ブランコもきれいになり、後ろに柵や下にマットがつけました。



裏庭から校庭への通路の段差もなくなりました。



2年生前の植え込みがなくなりすっきりし、先生たちが花壇を整えました。

芝生は富田さんがきれいに刈ってくれました。



～新しい先生の紹介～

5月25日から、佐藤 百合菜先生が着任しました。算数の学習をはじめ、様々な教科で子どもたちの支援をしていきます。よろしくお願いいたします。